

**Interpellation Thomas Hofstetter (FDP): Wohnort der Städtischen Angestellten im Langzeitvergleich**

Auf Grund der Diskussionen über das neue Personalreglement interessiert mich das „Wohnortverhalten“ der städtischen Angestellten. Deshalb möchte ich den Gemeinderat höflich bitten, folgende Fragen zu beantworten.

1. Wie viele städtische Mitarbeitende waren per 1.1.2022 und per 1.1.2012 bei der Stadt Bern angestellt (im Gültigkeitsbereich des Personalreglements) und wo war/ist deren Wohnsitz.

	Mitarbeitende per 1.1.2012	Mitarbeitende per 1.1.2022
Total Mitarbeitende		
davon mit Wohnsitz in der Stadt Bern		

2. Auch interessiert mich die Wohnortentwicklung der Kadermitarbeitenden. Als Kader definiere ich Mitarbeitende mit einem Jahreslohn ab CHF 100'000 und mehr bei 100% Arbeitspensum und inkl. 13. Monatslohn und Bonus. Am besten folgende Tabelle ausfüllen:

	Kader- Mitarbeitende per 1.1.2012	Kader- Mitarbeitende per 1.1.2022
Total Kadermitarbeitende		
davon mit Wohnsitz in der Stadt Bern		

Bern, 08. Dezember 2022

*Erstunterzeichnende: Thomas Hofstetter*

*Mitunterzeichnende: -*